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Rolf Ohst
Deutschland/Germany

Das motivische Spektrum seiner Arbeiten ist weit und umfasst Porträt, Akt, 
Stillleben, Landschaft und maritime Malerei. Seine teilweise überlebensgroßen 
Skulpturen von Menschen sind in Scagliola gefertigt. Die überwiegend in Öl ge-
malten Bilder zeichnen sich durch sorgfältige Detailarbeit und Feingefühl für das 
Material des Objekts aus, oft aber auch durch hintergründigen Humor, eine Story 
oder Gesellschaftskritik. Das Hauptthema des Künstlers ist GIER. Alle entstan-
denen Bilder sind entsprechend großformatig (bis 6,40 m) und zeigen schwer 
adipöse Menschen. Körperfett als Symbol für die grenzenlose Einverleibung von 
Immer-Mehr (Macht, Geld, Aufmerksamkeit, Rohstoffe etc.) Bis auf einige Aus-
nahmen sind die Arbeiten darauf ausgelegt, die Auswüchse unseres unstillbaren 
Konsumhungers deutlich zu machen. Mit dieser Serie sorgte Rolf Ohst u.a. auf der 
Context Art Miami für Furore.
Rolf Ohst ist Maler und Bildhauer. Studium an der HfbK bei R. Hausner, Mitgl. BBK 
S-H, zahlreiche Einzel-und Gruppenausstellungen im In- und Ausland.

Venice, 2017, Öl auf Leinwand, 150 x 190 cm
Venice, 2017, oil on canvas, 150 x 190 cm

Rolf Ohst is a painter and sculptor. The thematic spectrum of his works is wide 
and includes portrait, nude, still life, landscape and maritime painting. His    
sculptures of people, some of which are large-scale, are made of scagliola. His 
paintings, mainly in oil, are distinguished by meticulous detail and sensitivity to 
the subject matter, but often also by enigmatic humour, a story or social criticism. 
The artist's main theme is Greed. The size of the paintings depicting severely 
obese people is fittingly huge (up to 6.40 m). The artist uses fat as a symbol 
of limitless consumption forevermore (power, money, attention, resources, etc.) 
With a few exceptions, the works are designed to highlight the excesses of our 
insatiable hunger to consume. With this series, Rolf Ohst caused a sensation at 
Context Art Miami, among others.
Studied at the HFBK in Hamburg with R. Hauser. A member of the BBK-SH.         
Numerous solo and group exhibitions at home and abroad.
www.rolf-ohst.de


